

La turbidez del Mar Menor alcanza su grado más bajo con visibilidad a más de 4 metros

Las 14 estaciones de medición revelan el mejor dato del último año. La Cofradía de Pescadores San Pedro confirma la mejoría

LA VERDAD

MURCIA. La turbidez del agua del Mar Menor alcanza su grado más bajo en el último año. Las 14 estaciones permanentes de control de la Comunidad Autónoma registraron en sus últimos datos el menor grado de la serie histórica y una transparencia media en la columna de agua superior a los cuatro metros, incluso, indicando dos de ellas hasta cinco metros y medio.

Estos datos y otros sobre la evolución de la calidad del agua en la laguna salada fueron analizados por el director general del Mar Menor, Antonio Luengo, con los responsables de la Cofradía de Pescadores de San Pedro del Pinatar durante una reunión de trabajo que se celebró la pasada semana.

«Somos muy prudentes, pero los últimos datos de los que disponemos sobre turbidez y transparencia de las aguas son buenos. Queda mucho trabajo por hacer para la recuperación total del Mar Menor entre todos, pero se nota mejoría», indicó Luengo. De hecho, según los registros con los que se cuenta desde el pasado agosto, la turbidez ha pasado de ser superior a seis puntos, con un máximo en octubre que llegó a casi a doce, a su mínimo histórico, levemente superior a 1,5. En cuanto a la transparencia, la penetración de luz en el agua ha pasado de ser de un metro a más de cuatro, lo que favorece la biodiversidad.

Penetración de la luz

«Nuestra prioridad es compatibilizar la preservación y la recuperación del Mar Menor y su entorno con las actividades económicas como la pesca. Los pescadores nos indican que ha mejorado la calidad de la pesca gracias a la mejora de las aguas y a una mayor penetración de la luz», aseguró el propio director general del Mar Menor.



:: NACHO GARCÍA / AGM

EL CALOR PONE A REVENTAR LAS PLAYAS EN JUNIO

Miles de bañistas tomaron ayer todas las playas de la Región, como la de San Pedro del Pinatar, en la imagen, para disfrutar del agua ante las altas temperaturas. Las máximas, otra vez por encima de los 35 grados en los municipios del interior, provocaron que todo el litoral estuviera a reventar, al igual que en la jornada del sábado.

Precisamente, los pescadores son uno de los agentes que forman parte del Consejo de Participación Social del Mar Menor con el que el Gobierno regional pretende implicar y dar voz a toda la sociedad en las medidas y acciones encaminadas a la recuperación total del Mar Menor. En el encuentro se analizó la

evolución de la pesca y, desde la Cofradía, se puso de manifiesto una mejora de la calidad de sus capturas y un buen volumen de las mismas.

La reunión concluyó con una visita a la subasta de la lonja de San Pedro de Pinatar. Entre los productos subastados había langostino del Mar Menor, que el pasado año regis-

tró una captura récord de más de 22.522 kilos, según los datos oficiales de la Consejería de Agua, Agricultura, Ganadería y Pesca.

Este año, el periodo de pesca de langostino está abierto hasta el 10 de julio. Los primeros datos de que se disponen (de parte del mes de mayo) cifran su captura en casi 2.400 kilos.



De golpe, tu vida no cambia.

COCHE x COCHE

El revolucionario seguro a terceros de Caser que te proporciona otro vehículo en propiedad de similares características si reparar el tuyo cuesta más de su valor*.

Infórmate en cohexcoche.es
y en el 900 10 21 58



75
Aniversario

Seguros de tu confianza

*Sujeto a condiciones generales y particulares de la póliza.